

DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE			*10671632*	07.03.2008
10.03x15.39	7	Pág. 4		10671632-6

Codelco lanza proyecto en Radomiro Tomic por US\$ 300 millones

Codelco dio el primer paso para evitar que la compleja situación productiva de Chuquicamata termine mermando sus excedentes futuros. Ayer ingresó la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) para su proyecto Sulfuros de Radomiro Tomic (RT), que permite ampliar la actual producción de ese yacimiento, el que hoy genera en torno a las 300 mil toneladas de cobre fino al año.

La estatal invertirá US\$ 300 millones en la iniciativa que explotará por cinco años. La compañía planea adecuarse a las actuales operaciones de RT, utilizando la mayor parte de la infraestructura existente. Según la DIA, primero transportarán el mineral por medio de camiones, durante 2008-2009.

La etapa de construcción incluye sólo el montaje del nuevo sistema de chancado y un sistema de correas transportadoras de minerales sulfurados desde RT a la concentradora en Chuquicamata, que comenzará a funcionar entre 2010 y 2012, lo que permitirá además aprovechar la infraestructura y equipos del antiguo yacimiento.



REUTERS

En febrero el presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano, dijo que la iniciativa, "compensará la caída en la ley y el envejecimiento del rajo de Chuqui (...) Este proyecto tendrá inversiones en los años 2008 y 2009".

RT aporta hoy unas 300 mil toneladas de cobre fino al año.

Sulfuros de RT tratará de paliar la baja productiva de Chuquicamata.